

Red de Políticas de I+D+I Boletín 10.11.2022



## Andalucía y Navarra seleccionadas para participar en el piloto REGIONS2030

El JRC ha seleccionado 10 regiones para participar en el proyecto piloto "*REGIONS2030: Monitoring the SDGs in the EU regions - Filling the data gaps*", entre ellas Andalucía y Navarra. Este piloto permitirá a las regiones seleccionadas trabajar conjuntamente con expertos para desarrollar, probar y mejorar un marco de indicadores que permita monitorear el logro de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS/SDGs) a nivel regional.

Más

### Adoptada una Declaración para impulsar la Estrategia Iberoamericana de Innovación

Tras la V Reunión de Ministras, Ministros y Altas Autoridades de Ciencia, Tecnología e Innovación de Iberoamérica celebrada el pasado 2 y 3 de noviembre de 2022, se ha suscrito una <u>Declaración</u> que tiene como objetivo impulsar la implementación de una Estrategia Iberoamericana de Innovación. Esta estrategia persigue abordar desde la ciencia y la innovación los grandes retos globales como son la alimentación; el cambio climático y el medioambiente; la digitalización y la inteligencia artificial; la salud y la transición energética, junto a un programa iberoamericano de cooperación en formación doctoral y postdoctoral.

Más

# España liderará por primera vez la misión del Programa Científico de la ESA

La Agencia Europea del Espacio (ESA, por sus siglas en inglés), ha aprobado la selección de la misión ARRAKIHS, la primera misión del Programa Científico de la ESA liderada desde España. En concreto, la misión está coordinada desde el Instituto de Física de Cantabria (IFCA), centro mixto del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) y de la Universidad de Cantabria (UC) y se pretende que sea lanzada en 2030. El principal objetivo de la misión es el estudio de la materia oscura del universo, cuya detección directa es muy compleja.

Más

#### Recopilación de resultados sobre comunicación de la ciencia

La Comisión Europea ha recopilado los principales resultados de ocho proyectos innovadores, financiados en el marco del subprograma *Science with and for Society* de Horizonte 2020, cuyo objetivo es favorecer una buena comprensión de la ciencia por parte de los ciudadanos y la sociedad. Fomentar el debate público sobre cuestiones científicas significa empoderar a los científicos, las autoridades públicas, los comunicadores y el público.

Más

### Presentado el Plan Complementario de Materiales Avanzados

En la presentación de este plan, la ministra de Ciencia e Innovación, Diana Morant, destacaba que se favorecerá la creación de redes de investigación para descubrir nuevos materiales más sostenibles, que se usarán en las baterías, los vehículos eléctricos y las placas solares, entre otras tecnologías. Los planes complementarios persiguen impulsar la colaboración entre CCAA y el Estado en base a las prioridades de las S3. En este caso se movilizarán 53 millones de euros, de los que el Ministerio de Ciencia e Innovación aportará 31 millones a través del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia.

Más

### Resolución definitiva de NEOTEC Mujeres Emprendedoras

El Centro para el Desarrollo Tecnológico y la Innovación (CDTI) ha publicado la <u>resolución definitiva</u> de la primera convocatoria del programa NEOTEC Mujeres Emprendedoras, por la que se van a conceder 4,9 millones de euros a 20 proyectos empresariales liderados por mujeres. El objetivo de esta convocatoria es fomentar la puesta en marcha de nuevos proyectos empresariales e incentivar el liderazgo de las mujeres en el ámbito de la ciencia, la tecnología y la innovación.

Más

### Nuevas publicaciones:

→ Sinergias entre Horizonte Europa y los programas del FEDER (versión en castellano)

Más

→ European Innovation Scoreboard 2022

Más

→ How to manage your lump sum grants. Lump sum proposal submission, evaluation and grant management in EU programmes

Más

→ Experimental innovation policy for SMEs. Findings and recommendations : final findings report

Más

→ IPR intensity and industrial dynamics

Más

→ Strategic research and innovation plan for safe and sustainable chemicals and materials

Más

# Semana de la Ciencia y la Innovación



# Innowwide

El objetivo es crear unas condiciones que permitan incorporar tecnologías innovadoras creadas en Europa por PYMEs a los mercados internacionales a través de la financiación del análisis de viabilidad (aspectos técnicos, de mercado, legales y socioeconómicos). La agencia financiadora en España es el CDTI. Hasta el 15 de noviembre de 2022

InnovativeSMEs | Innowwide



#### Sello de Excelencia ISCIII-HEALTH 2022

Está dirigida a proyectos de investigación españoles que fueron presentados a las convocatorias del Consejo Europeo de Investigación (ERC) y Acciones Marie Sklodowska-Curie (MSCA), pero que, pese a ser evaluados de manera positiva, finalmente no fueron financiados por razones presupuestarias. Esta convocatoria cuenta con 6 millones de euros. Hasta el 15 de noviembre de 2022

ISCIII



# Interempresas Internacional 2022 - Eurostars 3

Convocatoria de concesión directa a proyectos de I+D+I seleccionados en las convocatorias internacionales competitivas del Programa Eurostars 3 y que cuentan con la participación de pymes innovadoras españolas. En concreto, la ayuda total, que asciende a 15 millones de euros, financiará, a través del CDTI, propuestas que hayan sido evaluadas de forma favorable y cuenten con financiación pública o privada en el resto de los países de los consorcios. Hasta el 22 de noviembre de 2022

CDTI, E.P.E



### Consolidación Investigadora 2022

Tiene como finalidad incentivar la consolidación investigadora, fomentando la incorporación estable de personal investigador, nacional o extranjero, en línea con el Plan Estatal de Investigación Científica, Técnica y de Innovación para el período 2021-2023. La convocatoria está financiada en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia. Hasta el 24 de noviembre de 2022

ΑEI



# EU Mission on Adaptation to Climate Change

Las autoridades regionales y locales que comparten las ambiciones de la Misión pueden unirse a la misma a través de la firma de la Carta de la Misión. Los firmantes declaran su voluntad de cooperar, movilizar recursos y desarrollar actividades en sus respectivas regiones y comunidades para alcanzar sus metas de adaptación.

Hasta el **25 de noviembre** de 2022

Climate ADAPT



# Advanced Digital Skills

La acción tiene como objetivo aumentar y mejorar la oferta de programas educativos y el número de estudiantes especializados en áreas de capacidad clave. Además, pretende fomentar más cursos interdisciplinarios que puedan equipar a los profesionales con habilidades digitales avanzadas relevantes y aumentar la diversidad entre los estudiantes y los futuros expertos digitales. Hasta el 24 de enero de 2023

Comisión Europea | HaDEA



# S3E 1st Open call

El consorcio Southern European Entrepreneurship

# Innovation Fund Large Scale Projects

Publicada la tercera convocatoria de proyectos a gran

Engine - S3E ha lanzado su primera convocatoria cuyo objetivo es acelerar los proyectos y soluciones tecnológicas provenientes de equipos de investigación, empresas emergentes y pymes, que pueden afectar positivamente el desarrollo social y el crecimiento económico para un futuro más sostenible en los países del sur de Europa.

Hasta el 10 de febrero de 2023

escala del Fondo de Innovación de la UE para fomentar la descarbonización de Europa y alcanzar los objetivos establecidos en el plan REPowerEU. Tiene como objetivo fomentar la difusión de soluciones industriales en las siguientes áreas: Descarbonización general, Electrificación innovadora en la industria y el hidrógeno, Proyectos piloto de mediana dimensión. Los días 29 y 30 de noviembre se celebrará un seminario web informativo.

Hasta el **16 de marzo** de 2023

CINEA | Comisión Europea



Consorcio S3E





# Ley Europea de Materias Primas Fundamentales

Esta ley tiene como finalidad aumentar las capacidades de seguimiento de la UE y reforzar tanto la cadena de valor de la UE como las políticas exteriores de la UE sobre materias primas fundamentales. Las contribuciones recibidas se tendrán en cuenta en el desarrollo y perfeccionamiento de la iniciativa.

Hasta el **25 de noviembre** de 2022

Más

# EU Voluntary Review on the implementation of the 2030 Agenda for Sustainable Development

Revisión a nivel de la Unión Europea de la implementación de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible que evaluará la implementación interna y externa de la UE de los Objetivos de Desarrollo Sostenible. Las conclusiones de la revisión se presentarán en el Foro Político de Alto Nivel de la ONU sobre Desarrollo Sostenible de 2023. Hasta el **01 de diciembre** de 2022

Más



14.11.2022 14.11.2022

Sesión Informativa INTERREG ESPACIO ATLÁNTICO Horizon IP Scan - Info Session

Ministerio de Hacienda y Función Pública



IP Helpdesk | Comisión Europea



15.11.2022

16.11.2022

Call for Partnership - Info Session

Los efectos del cambio climático sobre los recursos hídricos: sequías e inundaciones

EIC | Comisión Europea



Red de Autoridades



# Ambientales MITECO 16 - 17.11.2022 17.11.2022 Seminario Lanzamiento POCTEP 21-27 Horizon Results Booster info session **POCTEP** Comisión Europea 23 - 25.11.2022 29 - 30.11.2022 Basque Circular Summit 2022 Innovation Fund Info Days Ihob | Grupo Spri CINEA | Comisión Europea 29.11.2022 07.12.2022 ERC Annual Event 2022 - Citizen Science and Frontier Acto anual de política regional y fondos europeos en España 2022 Research DG Fondos Europeos | ERC | Comisión Europea Ministerio de Hacienda y Función Pública 07 - 08.12.2022 12 - 15.12.2022 EIC Summit 2022 Innovative Health Initiative - IHI Call Days - call 3 EIC | Comisión Europea IHI Ya disponible los materiales de nuestra última jornada:

26.10.2022 | Red IDI

Sinergias entre fondos

Más



# "El futuro de la propiedad industrial, a la luz de los 30 años de la Oficina Española de Patentes y Marcas"

El seminario tiene por objeto analizar los desafíos a los que nos enfrentamos con relación a la propiedad industrial en temas como la Inteligencia Artificial, los Indicadores Económicos de la Propiedad Industrial, el Plan de Acción de la Unión Europea o las Invenciones en sectores tecnológicos como la biotecnología o las Patentes Esenciales. Las grabaciones del curso, impartido durante los días 25 a 29 de julio de 2022, están disponibles en Youtube.

Organiza: la Oficina Española de Patentes y Marcas, O.A. (OEPM) y la Universidad Internacional Menéndez Pelayo (UIMP).

### Red de Políticas de I+D+I

www.redpoliticasIDI.es

















# Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) *Una manera de hacer Europa*

#### Darme de baja | Modificar mis datos

Ha recibido este email porque se ha suscrito a la lista de distribución de la Red de Políticas de I+D+I, cuya Secretaría Técnica ostenta el CDTI, E.P.E. Si considera que ha recibido este mensaje por error o tiene alguna sugerencia o comentario sobre el servicio, puede ponerse en contacto con nosotros en este <u>formulario</u> o darse de baja en este <u>enlace</u>.

Como Responsable del tratamiento de los datos personales facilitados le informamos que estos datos serán tratados de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento (UE) 2016/679 de 27 de abril de 2016 (GDPR) y la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales (LOPDGDD).